

Sauvons nos services publics et parapublics Mobilisons-nous !

Nous faisons face à une politique d'austérité qui nous renvoie à plus de 20 ans en arrière :

- « Mesures d'assainissement » (coupes dans les services publics et parapublics) annoncées par le Conseil d'État d'un montant de 94 millions pour cette année, et de 300 à 400 millions au budget 2026, soit près d'un demi-milliard ;
- Baisses fiscales de 7% déjà décidées par le Conseil d'État et initiative du centre patronal pour un abaissement de 12% des impôts sur les personnes physiques qui vont impliquer des baisses de recettes supérieures à 500 millions par an.

Si nous ne faisons rien, la facture d'un milliard sera payée par les usagères·ers et par les employé·e·s des services publics et parapublics, cela a d'ailleurs déjà commencé avec les programmes d'économie dans tous les départements de l'État et la remise en question des engagements dans le parapublic (comme par exemple, suppression des revalorisations salariales dans la santé).



Jeudi 2 octobre prochain, toutes et tous à la manifestation

18h à Montbenon : rassemblement

18h30 : départ de la manifestation en direction du Château

Nous manifesterons :

- contre les coupes et le démantèlement du service public, contre une politique fiscale irresponsable et contre les baisses d'impôts en cours et à venir ;
- pour exiger le maintien des engagements pris par le Conseil d'État auprès de ses employé·es et des usagères·ers tant dans les services publics que dans les secteurs parapublics ;
- pour défendre nos salaires (revalorisations, droit à l'indexation et aux annuités, rattrapages) et nos retraites.

contre toutes les coupes dans les services publics et parapublics !